

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Can U23/Gabon-Égypte : Les Panthères pour l'honneur

James Angelo LOUNDOU  
Tanger/Gabon

ÉLIMINÉ de la course au dernier carré de la compétition, le Gabon, qui affronte l'Égypte ce samedi soir (21 heures) au grand stade de Tanger, veut toutefois soigner sa sortie de la 4e édition de la Coupe d'Afrique des nations des moins de 23 ans.

C'est la promesse faite hier en conférence de presse par le sélectionneur national olympique, Saturnin Ibela Ignambi, et son

capitaine Emmanuel Romess Ovono Essogo. Une ambition certes légitime, mais qui va se heurter d'abord aux insuffisances affichées lors des deux premiers matchs. Notamment sur le plan offensif où les Gabonais n'ont cadré que 2 tirs sur 21 tentatives. Mais même avec un sursaut d'orgueil, les Égyptiens vont se présenter sérieux et déterminés, à en croire, l'entraîneur Rogerio Micale et l'attaquant Mohamed Ibrahim "Adel". Le technicien brésilien, vainqueur des Jeux olympiques 2016 à la tête de la sélection de son pays, tire sa



Oyono devra serrer les dents ce soir pour affronter l'Égypte.

confiance dans la victoire en amical contre le Gabon (3-0) au mois de février écoulé et une meilleure efficacité devant le but.

Un sérieux atout que devrait retrouver Junior Bekale. Malgré un flagrant manque de réalisme offensif (36 tirs, 12 cadrés, 3 po-

teaux, 2 buts et seulement 1 but) depuis le début du tournoi pour un champion sortant qui veut finir leader de la poule B.

## Journalisme sportif : Vincent Radureau partage ses compétences aux Sambas professionnels

JMN  
Libreville/Gabon

LA formation sur le journalisme sportif organisée par le programme Canal + University est l'une des attractions de la 9e édition des Sambas professionnels qui ont démarré le 26 juin dernier.

Les participants, dont des journalistes débutants et chevronnés, des passionnés et des étudiants en journalisme, sont venus nombreux à cet atelier avec pour objectifs de s'imprégner, voire de s'améliorer ou encore de booster leur carrière. Aux côtés de Vincent Radureau, journaliste sportif et présentateur sportif sur Canal +, ils apprennent les fondamentaux du journalisme et du journalisme sportif en par-

ticulier.

Ils replongent dans les différents métiers de ce type de journalisme spécifiquement, où il a surtout été question de réviser leur attitude à l'antenne. Bref des concepts connus mais que la routine a tendance à faire oublier. Certes le journaliste sportif peut avoir des manquements, mais à lui de travailler pour ne pas être attaqué sur ses informations, a redit Vincent Radureau. Ce qui exige de lui une rigueur à toute épreuve qui l'oblige à recouper et à vérifier l'information avant de la diffuser au public.

Cet atelier a vu la visite du parrain de cette édition, le Dr Massamba Gueye. Lequel a rappelé aux participants que la déontologie était la clé de voûte de leur métier.

Rudy HOMBENET ANVINGUI  
Kinshasa/RDC

APRÈS le récent échec des Panthères A à Franceville face aux Léopards de la République démocratique du Congo (RDC), le tour revient à notre sélection des moins de 20 ans d'affronter aujourd'hui au stade des Martyrs de Kinshasa les jeunes Léopards.

Quatre pays prennent part à cette compétition organisée par l'Union des fédérations de football d'Afrique centrale (Unifac). Il s'agit de la République démocratique du Congo (RDC), de la République centrafricaine (RCA), du Gabon et du Congo. Le vainqueur de l'épreuve recevra 40 mille dollars US (environ 25 millions de francs).

Hier, lors de la conférence de presse d'avant-match, Anicet Yala, le coach des Panthères U20 et son capitaine Queddi Nota ont déclaré être déterminés à remporter cette première édition. Mais pour cela, il faudrait d'abord franchir l'obstacle des Léopards. "Nous souhaitons aller le plus loin possible durant ce tournoi. Nous ne



Anicet Yala (centre), le coach lors de la conférence de presse d'avant-match RDC-Gabon.

sommes pas venus faire de la figuration. Mon équipe et moi nous sommes bien préparés. Nous souhaitons faire un parcours exceptionnel et annoncer la couleur dès l'entame de la compétition ce samedi", a indiqué le capitaine. Faut-il pour autant se donner une autre pression après la victoire des Léopards à Franceville ? Non, répond le sélectionneur Anicet Yala.

"Vous avez tôt fait d'oublier que ça ne fait pas longtemps que ces

invincibles Léopards ont été vaincus au stade des Martyrs par ces mêmes Gabonais. Allons-nous seulement rappeler les circonstances ? Je pense que le débat est ailleurs. Nous avons une vision mise en place par la Direction technique nationale que nous tenons à respecter", a-t-il répondu aux journalistes. Tout en ajoutant "que tout ce qui vient de la RDC ne nous impressionne pas. Je reste confiant par rapport à ces garçons que j'accompagne."

Photo: Line R. ALOMO



Le journaliste sportif, présentateur à Canal+ Vincent Radureau partageant son expérience.